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Concejo Defiberante
de la Ciudad de Ushuaia

ÁREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Calidad de

Vida y Turismo

DICTAMEN FINAL DE LA COMISION PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO 

PRESIDENTE: Tomás BERTOTTO
PRESIDENTE SUPLENTE: Hugo ROMERO
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Silvio BOCCHICCHIO
VOCAL:	 Gastón AYALA
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 03 de julio de 2018.-

ASUNTO N°: 1294/2016
	 EXPEDIENTE N°: 69/2010.-

REFERENTE: Proyecto de ordenanza referente a incorporar al anexo I de la ordenanza

4124 el texto: "impacto sobre las áreas urbanizadas contiguas, en relación a los

posibles efectos negativos sobre el ambiente entendido en forma amplia -en sus

aspectos biológicos, ecológicos, sociales, económicos, urbanísticos, paisajísticos y

turísticos".

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Turismo ha efectuado

la Comisión Perman

ad de Vida y

remitir giro a
Vuestra Comisión Permanente de

isis de las presentes actuaciones y ac

Planeamiento y Obras Públicas.-

Convalidan los pres
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ES COP REL DEL

Concejo Defiberante
de Ciudad de gishuaia

ÁREA DE DEBATE
Comisión de Calidad de

Vida y Turismo

ACTA COMISIÓN PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO 

En la ciudad de Ushuaia a los 3 días del mes de julio del año 2018, siendo la hora 11:00, en la
Sala de Comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de Calidad de
Vida y Turismo, con la presencia de los Concejales Tomás BERTOTTO (PRO), Juan Manuel
ROMANO (UCR), Gastón AYALA (MPF), Silvio BOCCHICCHIO (ECOS), Hugo ROMERO y

Juan Carlos PINO (FPV). 	
Habiendo quórum, se da inicio a la reunión. 	
Se da tratamiento a los siguientes asuntos, de acuerdo a la propuesta de trabajo para el día de

la fecha. 	
Comenzando con el asunto 417/2018 la secretaria de la comisión recomienda al presidente de
la misma que el asunto sea girado a la Comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas debido
a que dicha comisión se encarga de los asuntos tendientes a reducir el impuesto automotor, los
concejales presentes están de acuerdo y así se hace. 	

Por el asunto 382/2018 referente a instruir al Departamento Ejecutivo Municipal la colocación
de campanas de reciclaje de PET, los concejales deciden invitar al Sr. Secretario de Medio
Ambiente para la próxima reunión de comisión, luego del receso invernal, para conocer su

opinión respecto del tema. 	
Por los asunto 1289/2017 y 1288/2017, los cuales tien	 objeto declarar de interés

municipal emprendimientos turísticos, los concejales decideM\ invit.r a la Cámara de Turismo

para la próxima reunión de comisión, luego del receso inverpl, 	 a c ocer su opinión al

,/eespecto.(
P  el asunto 11032017 referente a regular la cría y venta de	 mpañía, las

ctividades de	 ramiento y el paseo de canes; el concejal Bocc 	 hia si ie\e 9,tie sería

de gran imporlt	 conocer la opinión profesional, puesto que	 ades que

demandan las p 	 oncejales resuelven r itir u a Nota	 omisión al

Sr. Adrián De Ant 	 del Colegio de Veteri
respecto. 	 	 .4\
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Respecto del asunto 720/2017 referente a la obligatoriedad de la instalación de un sistema que

permita la audición sin interferencia para hipoacusicos, los concejales determinan dictamen

final aprobando el proyecto propuesto con las modificaciones de forma introducidas por el área,

puesto que dicho asunto ya fue remitido a la Comisión de Información y Debate Ciudadano. 	
En relación al asunto 92/2017 referente a disponer dentro del proceso de remodelación del

Concejo Deliberante un paseo que se denomine "Paseo de los Concejales"; el concejal

Bocchicchio sostiene que debería ser un Proyecto de Decreto y no uno de ordenanza como
esta	 propuesto.	 Los	 concejales	 resuelven	 mantenerlo	 en
comisión. 	

Por el asunto 1951/2016 referente a la obligatoriedad de contar con personal especializado en

reanimación Cardio — Pulmonar (RCP), el concejal Bertotto propuso dictamen final, pero el

concejal Romano le solicitó que puedan unificar proyectos con uno en que él se encuentra

trabajando, el cual determina que sea obligatorio en todas las instituciones educativas; a lo que

el Concejal Bocchicchio agrega que al ser diferentes se realicen dos proyectos apartes. 	
Por otra parte el concejal Bocchicchio propone que debería pensarse mejor el proyecto, debido

a que necesitas una persona capacitada desde las 7 am hasta las 12:00 pm, es decir, todo el

tiempo mientras este abierto el gimnasio. 	

También los concejales sostienen en relación a dicho asunto que la gente debería ser

capacitada por Defensa Civil y que eso debe estar plasmado en el proyecto. 	

Luego del debate de dicho asunto los concejales determinan mantener el asunto en comisión
para mayor estudio.

i
Por el asunto 1696/2017 referente a modificaciones que plan a a Sra. Porta respecto de las
ordenanzas de tenencia de masc	 , los concejales deter	 rla para la próxima

1
 reunión de comisión, luego del re

Por el asunto 1294/2016 refere 1 te a m.dificar el a xo I de la Ord	 04124 de
Evaluación de Impacto Amient. los conc 	 deciden rmi	 a	 C isión de
Planeamiento y Obras Pública	

-
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OBSERVÁCIONES t

566/2018 Frente Para La Victoria Proyecto de Ordenanza r/ facilitar al acceso de la población a los
alimentos recomendados para prevención, control y tratamiento de
las enfermedades cardiovasculares, la obesidad y la diabetes.

Se resuelve Pre Dictamen/Debate
Ciudadano.	 Se aprueba Proyecto
de Ordenanza.-

Convalidan Los presentes
548/2018 Frente Para La Victoria Proyecto de Ordenanza r/ crear en el Municipio de Ushuaia, el

Programa Gándola Local.
Se resuelve Pre Dictamen/Debate
Cludadano.	 Se aprueba Proyecto
de Ordenanza.-

Convalidan Los presentes
417/2018 Unión Cívica Radical Proyecto de Ordenanza r/ establecer que los automóviles cuyo

sistema	 de	 propulsión	 se	 desarrolle	 a	 base	 de	 energías	 no
contaminantes, vehículos híbridos y vehiculos eléctricos, obtendrán
una reducción en el pago del impuesto automotor equivalente al
50% del mismo.

Dictamen Flnal: Se aconseja remitir
a	 Comislón	 de	 Haclenda,
Presupuesto y Cuentas.

Convalidan Los presentes

382/2018 Calidad	 de	 Vida	 y
Turismo

Proyecto	 de	 ordenanza	 r/instruir	 al	 Departamento	 Ejecutivo
Municipal la colocación de campanas de reciclaje del pet y vidrio en
los circuitos prioritarios de la ciudad

Nota de Comislón invitando para la
próxima comisión al Secretario de
Medio Ambiente para conocer su
opinión	 al	 respecto.	 Fecha	 a
confirmar.

Convalidan Los presentes
273/2018 Frente Para La Victoria Proyecto de Ordenanza r/ constituir el Consejo Consultivo de la

Secretaria	 de	 la	 Mujer,	 como espacio de trabajo y	 consulta
interinstitucional.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-
Asunto unificado con el 1390/2016.

Convalidan Los presentes
1389/2017 Espacio	 de

Concertación Social
Proyecto de Ordenanza r/crear el Programa de Provisión Gratuita
de Elementos para la Gestión Menstrual

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan Los presentes
1297/2017 Frente Para La Victoria Proyecto de Ordenanza r/ crear dentro del ámbito municipal una

plataforma web que permita geo referenciar los espacios culturales,
comunitarios, institucionales, tanto públicos como privados de los
barrios formales e informales de nuestra ciudad.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan Los presentes
1289/2017 Propuesta Republicana Proyecto de Resolución r/ solicitar al DEM que declare de interés

municipal a Tierra de Leyendas y Cumbres del Martial

/

Nota de Comisión invitando para la
próxima reunión a la Cámara de
Turismo para conocer su opinión al
respecto. Fecha a confirmar.

Convalidan Los presentes
1288/2017
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Convalidan Los presentes
720/2017/ Movimiento	 Popular

Fueguino
Proyecto	 de	 ordenanza	 r/establecer	 la	 obligatoriedad	 de	 la
instalación de un sistema que permita la audición sin interferencias
para hipoacusicos, denominado "aro magnético", en todos los cines,
microcines, teatro o salas de usos múltiples.

Dictamen	 Final:	 Se	 aconseja
sancionar Proyecto de Ordenanza.

Convalidan 1 Los presentes

543/2017 Unión Cívica Radical Proyecto	 de	 ordenanza	 r/crear	 el	 Programa	 de	 Deportes
Regionales.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan I Los presentes
146/2017 Movimiento	 Popular

Fueguino
Proyecto	 de	 Ordenanza	 r/crear	 el	 Programa	 Municipal	 de
Conversión	 Temporal	 de	 Terrenos	 Baldlos	 en	 Huertas
Comunitarias.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan l Los presentes
92/2017 Frente Para La Victoria Proyecto	 de	 ordenanza	 r/disponer	 dentro	 del	 proceso	 de

remodelación	 que se	 realizara en	 el	 Concejo	 Deliberante de
Ushuaia, la construcción de un paseo, que se denominara "Paseo
de los Concejales", dedicado a la memoria de aquellos funcionarios
que nos precedieron y que ya no nos acompañan.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-
Se modifica a Decreto.

Convalidan 1 Los presentes

89/2017 Frente Para La Victoria Proyecto de ordenanza r/se dispone que a partir de la promulgación
de la presente la sala de comisiones del Concejo Deliberante sera
identificada como Sala Miguel Fonte Concejal (MC).

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan l Los presentes
1951/2016 Propuesta Republicana Proyecto de ordenanza r/instruir en el ámbito de la Municipalidad de

Ushuala la Obligatoriedad de contar con personal especializado en
reanimación	 Cardio-Pulmonar	 (RCP)	 en	 todos	 los	 institutos
deportivos, Académicas, Gimnasios, Centros Deportivos y demás
espacios donde se practiquen deportes, destrezas y/o actividades
físicas en general.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan 1 Los presentes
1855/2016 Frente Para La Victoria Proyecto	 de	 Ordenanza	 r/	 Crear	 el	 Consejo	 Municipal	 de

Regulación de los trabajos y actividades con animales, a fin de
promover, regular, habilitar y fiscalizar los trabajos y actividades
asistidas con animales.

Se resuelve mantener en comisión
para mayor estudio.-

Convalidan	 I Los presentes
1696/2016 Lucia Porta La	 señora	 Lucia	 Porta	 solicita	 su	 intervención	 para	 realizar

ampliatoria de las ordenanzas en vigencia respecto a la tenencia
responsable de mascotas,

Nota de Comisión a la Sra. Porta
invitándola a la próxima reunión de
comisión para conocer su opinión.

Convalidan I Los presentes
1390/2016

cu....
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367/2013 Movimiento 	 Popular
Fueguino Proyecto de Ordenanza r/ Crear el servicio Municipal de

Emergencias Médicas.

rca
Legajo 3

OBSERVACIONES

1500/2013 Unión Cívica Radical	 Proyecto de Ordenanza r/la presente tiene por objeto generar DIctamen Final: Se aconseja remitircondiciones para facilitar la recolección de residuos de a Comisión de PolIcla Municipal.
establecimientos gastronómicos en veredas de las zonas céntricas.

Se resuelve mantener en comIsión
para mayor estudio.-

Convalidan	 Los presentes
Siendo la hora 11:50 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman el presente
acta los concejales participantes.

Convalidan	 ¡ Los presentes

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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